



Envíos locales llegaron a US\$ 398,1 millones.

Exportaciones de la zona registraron una baja de 28,3% en abril

Un descenso de 28,3% registraron las exportaciones de la Región del Biobío en la comparación interanual, las que totalizaron US\$ 398,1 millones durante abril. Dichas cifras, serían resultado de la contracción presentada en los sectores industria, pesca, minería y resto de exportaciones, según informó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) a través de su nuevo boletín.

El documento dio cuenta de que el sector económico con mayor incidencia en el período fue industria, registrando un descenso interanual de 28,5%. Mientras que la actividad económica que más exportó fue fabricación de celulosa, papel y cartón, con una participación de 36,6%. En tanto, China, Estados Unidos y Perú fueron los principales países de destino de envíos regionales.